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Взаимосвязь психологического благополучия и копинг-стратегии у выпускников гимназии / Мишина Диана Александровна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Т.И. Ачинович
Объект исследования - психологическое благополучие.
Предмет исследования - взаимосвязь психологического благополучия и копинг-стратегий у выпускников гимназии.
Цель исследования - выявить взаимосвязь психологического благополучия и копинг-стратегий у выпускников гимназии. 
Основные результаты. В ходе исследования были определены различия в использовании копинг-стратегий выпускниками гимназии с различными уровнями психологического благополучия: низкий уровень выраженности автономии присущ выпускникам с дезадаптивным вариантом поиска социальной поддержки; низкий уровень выраженности  положительных отношений – у выпускников с дезадаптивным вариантом планирования решения проблем; высокий уровень выраженности личностного роста – у выпускников с адаптивным вариантом самоконтроля; низкий уровень выраженности самопринятия – у выпускников с дезадаптивным вариантом принятия ответственности. Выявлены статистически значимые связи между факторами психологического благополучия и копинг-стратегиями.
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников из 61 наименований. Общий объем дипломной работы – 87 страниц
Ключевые слова: ПСИХОЛОГИЧЕСКОЕ БЛАГОПОЛУЧИЕ, КОМПОНЕНТЫ ПСИХОЛОГИЧЕСКОГО БЛАГОПОЛУЧИЯ, СОВЛАДАЮЩЕЕ ПОВЕДЕНИЕ, КОПИНГ-СТРАТЕГИИ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ СОВЛАДАЮЩЕГО ПОВЕДЕНИЯ.  

The relationship of psychological well-being and coping strategies among graduates of the gymnasium / Mishina Diana Alexandrovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific adviser T.I. Achinovich	
Object of the research: psychological well-being.
Subject of the research: the relationship between psychological well-being and coping strategies among gymnasium-leavers.
Purpose of research: to identify the relationship between psychological well-being and coping strategies among gymnasium-leavers.
The results: In the course of the empirical research differences in the use of coping strategies by gymnasium school-leavers with different levels of psychological well-being were determined: a low level of autonomy is inherent in gymnasium-leavers with a maladaptive search for social support; low level of expressiveness of positive attitudes – among gymnasium-leavers with a maladaptive variant of problem solving planning; a high level of expressiveness of personal growth – among gymnasium-leavers with an adaptive variant of self-control; a low level of self-acceptance is observed among gymnasium-leavers with a maladaptive option of taking responsibility. Statistically significant correlations between factors of psychological well-being and coping strategies among gymnasium-leavers were also revealed. 
The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the main part, consisting of two chapters, conclusion, list of sources used from 61 items. The total volume of thesis is 87 pages.
Keywords: PSYCHOLOGICAL WELL-BEING, COMPONENTS OF PSYCHOLOGICAL WELL-BEING, COPING BEHAVIOR, COPING STRATEGIES, EFFICIENCY OF COPING BEHAVIOR
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